

Anggota DPRD Tangsel Pukul Wasit Sepak Bola yang Ternyata Anggota TNI

JAKARTA (IM) - Polisi menyebut pemukulan yang dilakukan anggota DPRD Tangerang Selatan (Tangsel), Edy Mamat, terhadap wasit pertandingan sepak bola Pakujaya Cup 2022 di Serpong Utara, Praka Eka, telah berakhir damai.

Pihak kepolisian mempertemukan kedua belah pihak di Aula Kantor Kelurahan Paku Jaya, Tangsel, Sabtu (11/6) malam.

Kapolsek Serpong Kompol Evarmon Lubis mengatakan Praka Eka, sebagai wasit, merupakan anggota TNI dari kesatuan Arhanud Serpong. Sementara Edy Mamat adalah anggota DPRD Tangsel dari Partai Gerindra.

"Pertemuan ini juga ada panitia Pakujaya Cup terkait keributan antara pemain dan wasit," kata Evarmon saat dihubungi, Minggu (12/6).

Hasil pertemuan, ucap Evarmon, adalah sanksi diberikan kepada tim yang dibela Edy Mamat dan Edy Mamat sendiri. Sementara itu, hasil pertemuan kedua belah pihak antara Edy Mamat dan Praka Eka menghasilkan beberapa kesepakatan.

"Tim tersebut (Orkil FC) tidak boleh ikut turnamen/open untuk tahun berikutnya di Stadion Pakujaya. Pemain dari Tim Orkil FC Edy Mamat tidak boleh ikut bermain dan bertanding di setiap kegiatan turnamen/open Pakujaya Cup selama 2 tahun berturut-turut hasil keputusan panitia," tambahnya.

Kedua pihak juga telah sepakat saling memaafkan atas kejadian tersebut dan tidak akan mempermasalahkannya di kemudian hari.

"Dan sepakat untuk berdamai dan tidak memperpanjang masalah tersebut," tuturnya.

Pertemuan kedua belah pihak ini dilakukan pada Sabtu (11/6) mulai pukul 20.00 WIB. Evarmon mengungkapkan pertemuan ini selesai pukul 23.30 WIB berjalan dengan aman dan kondusif.

Pemicu masalah adalah saat Edy selaku pemain mengeluarkan bahasa yang tak sopan kepada Eka. "Kejadian kan main bola dikasih kartu merah, tidak terima. Nah Si Edy Mamat muluk muluk. Kalau saya jadi wasit, dipukul begitu, ya bela," tuturnya. ● lus

"Kemudian dikasih lah kartu kuning karena dengan bahasa itu. Pada saat dikasih kartu kuning, dia (Edy) tidak terima. Nah wasit kemudian didengkulin, ditendang menggunakan dengkul," kata Sekretaris Kecamatan Serpong Utara, Dahlan, sebelumnya.

Lagi-lagi sikap Edy malah makin menjadi diganggu kartu merah oleh Eka. Di saat inilah kemarahan Edy memuncak dan dia membogem Eka. "Kejadian kan main bola dikasih kartu merah, tidak terima. Nah Si Edy Mamat muluk muluk. Kalau saya jadi wasit, dipukul begitu, ya bela," tuturnya. ● lus

12 | PoliceLine

FOTO: ANT



KEBAKARAN KAPAL MOTOR DI PERAIRAN KARIMUN

Personel Badan Keamanan Laut (Bakamla) awak KN Pulau Dana-323 mengamati KM Bintang Surya yang terbakar di Perairan Karimun, Selat Malaka, Riau, Minggu (12/6). Dalam peristiwa kebakaran tersebut 18 anak buah kapal (ABK) KM Bintang Surya berhasil dievakuasi ke KRI Lemadang 631 dan satu orang meninggal dunia.

Mahfud Apresiasi Kapolri yang akan Revisi Aturan soal Sidang Etik Terkait Brotoseno

Mahfud MD apresiasi Kapolri yang meninjau kembali hasil sidang etik yang tidak memecat AKBP Brotoseno setelah dihukum karena korupsi.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD mengapresiasi langkah Kapolri Jenderal (Polisi) Listyo

Sigit Prabowo yang akan merevisi aturan mengenai peninjauan kembali hasil sidang etik AKBP Brotoseno. Revisi tersebut menyusul polemik soal AKBP Brotoseno yang tidak dipecaat meski pernah divonis bersalah dalam kasus korupsi.

Pernyataan ini disampaikan Mahfud saat menjawab pertanyaan seorang mahasiswi asal Indonesia dalam dialog dengan masyarakat Indonesia di Den Haag, Belanda, Jumat (3/6). "Mengapresiasi langkah Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang akan merevisi peraturan sehingga memungkinkan peninjauan kembali

hasil sidang etik," kata Mahfud dalam keterangan tertulis, Sabtu (11/6).

Mahfud menyampaikan, pihak Polri sebelumnya telah berkoordinasi dengan dirinya yang juga Ketua Komisi Kepolisian Nasional (Kopolnas) di Kemenko Polhukam, Jakarta, pada 3 Januari 2022. Langkah yang diambil Listyo juga sudah sejalan dengan hasil rapat tersebut.

"Ketika itu, disepakati bahwa Polri akan melakukan revisi aturan," kata Mahfud.

Selain itu, kata Mahfud, pertemuan tersebut memutuskan akan merevisi kembali putusan tentang pengangkatan Brotoseno dan mengubah peraturan Polri dan membuat peraturan Kapolri. "Saya katakan itu bagus, itu responsif. Saya sebagai Menko Polhukam dan Ketua Kopolnas sangat mengapresiasi," ucap Mahfud.

Seperti diketahui Brotoseno tidak pernah dipecaat dari institusi Polri meski ia divonis bersalah dalam kasus suap. Padahal, Brotoseno telah menjalani sidang kode etik atas kasus korupsi yang menjeratnya pada tahun 2017.

Setelah menuai banyak kritik dari publik, Polri akhirnya membuka kemungkinan untuk meninjau kembali hasil sidang

kode etik AKBP Brotoseno.

Kapolri Jenderal (Polisi) Listyo Sigit Prabowo mengatakan, Polri tengah merevisi sejumlah aturan untuk mengatur mekanisme peninjauan kembali atas hasil sidang kode etik.

"Tentunya ini akan memberikan ruang kepada saya selaku Kapolri untuk meminta adanya peninjauan kembali atau melaksanakan sidang peninjauan kembali terhadap putusan AKBP Brotoseno," kata Listyo di Kompleks Parlemen, Jakarta, Rabu (8/6).

Listyo mengakui, revisi peraturan tersebut berangkat dari reaksi publik yang mengkritik hasil sidang etik yang tidak memecat Brotoseno. Menurutnya, peraturan kapolri (perkap) yang berlaku saat ini belum mengatur ketentuan mengenai hal-hal yang bisa dilakukan terhadap putusan sidang etik yang dianggap mencederai rasa keadilan publik.

Ia mengaku telah berkonsultasi dengan Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud MD, Komisi Kepolisian Nasional, dan sejumlah ahli untuk mencari jalan keluar. ● lus



IDN/ANTARA

EVAKUASI KEPALA ARCA KALA KERAJAAN KEDIRI Sejumlah petugas dan warga memindahkan kepala arca Kala saat diangkat dari sungai di Desa Nambaan, Kediri, Jawa Timur, Minggu (12/6). Dua kepala arca Kala yang diperkirakan peninggalan era kerajaan Kediri tersebut diangkat dari dasar sungai dan selanjutnya dijadikan aset desa setempat yang akan dijadikan objek wisata sejarah.

Aksi Pencurian Bersenjata Api di Cikarang Selatan Terekam CCTV

BEKASI (IM) - Aksi tersangka saat akan mencuri sepeda motor di Jalan Cikarang Cibarusah, Desa Sukaresmi, Cikarang Selatan, Kabupaten Bekasi pada Jumat (10/6), terekam CCTV dan tersebar di media sosial.

Dalam video tersebut terlihat saat satu dari dua tersangka mendekati salah satu sepeda motor yang terparkir pinggir jalan. Kemudian merusuk kunci kontak motor yang hendak ia curi.

Namun, saat dia masih mengotak atik sepeda motor yang akan curinya, seseorang memergokinya. Kedua tersangka pun terlihat panik kemudian melarikan diri dengan sepeda motor.

Pelaku sempat melepaskan tembakan ke orang yang memergoki aksinya tersebut. Kepala Satuan Reserse

Kriminal Polres Metro Bekasi Ajun Komisaris Besar Polisi Aris Timang membenarkan kasus percobaan pencurian sepeda motor tersebut.

"Iya, benar. Cuma tidak ada kerugian. Langsung kabur dia (pelaku) begitu diteriaki. Tidak ada yang terluka," kata Aris saat dihubungi, Minggu (12/6).

Aris menuturkan, saat ini polisi sudah ke tempat kejadian perkara dan kasus tersebut sedang dalam penyelidikan kepolisian.

"Kita belum bisa menjelaskan persis kejadiannya. Itu (peluru) kita cari belum ketemu, mudah-mudahan ketemu. Nanti kita lihat dari proyektilnya, jenis senjata apa," kata Aris. ● lus

Remaja 16 Tahun di Bengkulu Ditangkap Lantaran Rampas Dua Unit HP Warga

BENGKULU (IM) - Tim Parak Robot Polres Kaur, Polda Bengkulu, menangkap remaja berusia 16 tahun, di Kecamatan Semidang Gumai, Kabupaten Kaur, Provinsi Bengkulu. Ia ditangkap karena merampas dua unit handphone (Hp), yakni satu unit Hp merek Oppo A5s, warna merah dan satu unit Hp merek Vivo Y 15, warna merah tua.

"Saat diamankan terduga pelaku anak tidak ada melakukan perlawanan, selanjutnya terduga pelaku anak langsung kami amankan ke Polres Kaur," kata Kasat Reskrim Kaur, Polres Kaur, Polda Bengkulu, Iptu Indro Witayudha Prawira mengatakan, terduga pelaku anak diamankan ketika berada di Kecamatan Semidang Gumai, Kabupaten Kaur. Terduga pelaku anak tidak pidana pencurian, dikenalkan Pasal 365 KUHPPidana. ● lus

dua orang korban, menagis dan menyampaikan kepada orang tuanya, jika handphone milik mereka diduga dirampas oleh orang tidak dikenal, di Desa Pulau Panggung, Kecamatan Luas, Kabupaten Kaur.

Atas kejadian itu anak korban atau pelapor mengalami kerugian, tidak kurang dari Rp3,5 juta.

Kasat Reskrim Kaur, Polres Kaur, Polda Bengkulu, Iptu Indro Witayudha Prawira mengatakan, terduga pelaku anak diamankan ketika berada di Kecamatan Semidang Gumai, Kabupaten Kaur. Terduga pelaku anak tidak pidana pencurian, dikenalkan Pasal 365 KUHPPidana. ● lus

Polisi Tangkap Dua Tokoh Sentral Khilafatul Muslimin di Lokasi Berbeda

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya menangkap dua orang tersangka yang diduga sebagai tokoh sentral dalam pergerakan ormas masyarakat (ormas) Khilafatul Muslimin.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Komisaris Besar Endra Zulpan mengatakan, dua tersangka tersebut ditangkap dari dua lokasi yang berbeda.

"Benar, semalam penyidik Ditreskrim Polda Metro Jaya melakukan penangkapan dua orang tersangka di Medan dan Bekasi," kata Zulpan dalam keterangannya, Minggu (12/6).

Kedua orang tersebut diduga merupakan tokoh sentral dalam penyebaran ideologi organisasi Khilafatul Muslimin.

"Total sudah lima orang tersangka yang ditangkap dan ditahan penyidik Ditreskrim Polda Metro Jaya," ujar Zulpan.

Kelima orang yang ditangkap di antaranya AQHB, AA, IN, FA dan SU. Kelompok Khilafatul Muslimin melakukan konvoi di kawasan Cawang, Jakarta Timur, beberapa waktu lalu. Aksi tersebut sempat viral dalam video di media sosial.

Dalam video rekaman aksi konvoi kelompok Khilafatul Muslimin itu tampak para peserta konvoi terdiri dari orang dewasa hingga anak-anak yang mengenakan pakaian bernuansa warna

hijau. Beberapa di antaranya tampak mengibarkan bendera dan membawa poster bertuliskan, "Sambut kebangkitan Khilafah Islamiyah".

Cerita Warga Klaten

Sementara itu, aktivitas kantor Khilafatul Muslimin di Dusun Gading Sawahan RT 001, RW 006, Desa Belangwetan, Kecamatan Klaten Utara, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah dibekukan. Aktivitas di kantor tersebut diindikasikan menyebarkan paham khilafah yang bertentangan dengan Pancasila.

Bangunan yang terletak di pinggir jalan dan berada di tengah permukiman warga itu digunakan sebagai kantor wilayah Jawa Tengah Tidak banyak warga yang mengetahui aktivitas kelompok tersebut. Pasalnya, kelompok itu masuk ke Desa Belangwetan tanpa izin.

Warga juga tidak menaruh curiga terhadap kelompok Khilafatul Muslimin karena selama ini dianggap baik-baik saja.

Haryanto (56), warga sekitar, mengatakan, kantor tersebut biasa digunakan untuk kegiatan pengajian kelompok Khilafatul Muslimin. Anggota yang ikut pengajian cukup banyak. Namun dirinya tidak tahu mereka dari mana saja.

Menurut Haryanto, sejak kantor itu berdiri tidak ada satu pun warga yang

ikut pengajian kelompok tersebut.

"Anggota berapa kurang tahu. Karena orang sini tidak ada yang tahu. Itu (kelompok Khilafatul Muslimin) datang istilahnya kulo nuwun itu tidak. Jadi tidak tahu orang sini," kata Haryanto di Klaten, Jawa Tengah, Jumat (10/6) lalu.

Menurutnya, kantor Khilafatul Muslimin di Desa Belangwetan dibangun sekitar 2007 sebagai kantor wilayah Jawa Tengah. Selama proses pembangunan sudah ada kegiatan di kantor tersebut.

Bangunan kantor Khilafatul Muslimin wilayah Jawa Tengah di Desa Belangwetan menggunakan tanah wakaf. Tidak ada anggota yang tinggal di kantor tersebut.

Selama ini kantor tersebut hanya digunakan untuk kegiatan pengajian dan kegiatan olahraga beladiri. Setelah kegiatan selesai, anggota kelompok meninggalkan kantor atau pulang.

"Tidak ada anggota yang tinggal (kantor). Kalau mereka datang ya cuma pengajian terus selesai pulang. Selain pengajian kadang-kadang olahraga beladiri," ungkapnya.

"Sekali pertemuan mungkin ada 40 orang yang datang. Tapi kan itu dari mana-mana. Itu kan kantor pusat (Jawa Tengah). Mungkin dari Trucuk, Garangdowo," sambung Haryanto. ● han



IDN/ANT

DOA WARGA UNTUK PUTRA RIDWAN KAMIL

Warga menempelkan ucapan belasungkawa dan doa untuk almarhum Emmeril Kahn Mumtadz di Gedung Pakuan, Bandung, Jawa Barat, Minggu (12/6). Warga terus berdatangan untuk menyampaikan doa kepada Almarhum Putra Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil yang meninggal terbawa arus di Sungai Aare, Swiss yang direncanakan dimakamkan di kawasan Cimaung, Kabupaten Bandung, Jawa Barat pada Senin (13/6).

Polisi Siapkan Pengawasan Jenazah Eril dari Bandara Soekarno-Hatta ke Bandung

TANGERANG (IM) - Jenazah Emmeril Kahn Mumtadz atau Eril, putra Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, tiba di Bandara Soekarno Hatta, Cengkareng, Tangerang, Minggu (12/6).

Jenazah almarhum tiba di Terminal Kargo Jenazah sekitar pukul 15.56 WIB setelah diterbangkan dari Swiss pada Sabtu (11/6) pagi waktu setempat.

Ridwan Kamil sempat menyapa awak media sebelum mengikuti proses penyerahan jenazah dari Kementerian Luar Negeri kepada pihak keluarga. Selanjutnya, dari Bandara Soekarno-Hatta, jenazah akan dibawa ke Bandung menggunakan mobil bernomor polisi B 333 CRW.

Jenazah almarhum Eril disemayamkan di Gedung Pakuan. Rencananya, Eril akan dimakamkan di pemakaman keluarga, wilayah Cimaung, Kabupaten Bandung, Senin (13/6).

Eril dilaporkan hilang terseret arus saat berenang di Sungai Aare, pada Kamis (26/5/2022). Kemudian, pihak kepolisian Swiss berhasil menemukan jenazah Eril pada hari ke-14 pencarian. Duta Besar RI untuk Swiss, Muliama Hadad mengatakan, Eril ditemukan pada Rabu (8/6/2022) pagi. Polisi wilayah Bern mendapat laporan temuan tubuh seorang pria berada di Bendungan Engehalde. Kemudian, polisi mengevakuasi jenazah dari cekungan luapan bendung.

Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Metro Jaya menyiapkan pengawasan jenazah Eril dari Bandar Udara Soekarno-Hatta, Cengkareng, Tangerang menuju Bandung, Jawa Barat.

"Kami siapkan pengawasan dari Bandara Soetta sampai ke pemakaman, gabungan Polda Metro Jaya dan Polda Jabar," ujar Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya Komisaris Besar Sambodo Purnomo Yogo kepada wartawan, Minggu (12/6).

Sambodo mengatakan, tidak ada rekayasa lalu lintas yang disiapkan untuk pengawasan jenazah Eril.

"Enggak ada (rekayasa lalu lintas), lewat jalur biasa," katanya.

Sebelumnya, Kapolresta Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta Kombespol Sigit Danny Setiyono, mengatakan, pihaknya menyiapkan 120 personel untuk mengawal kedatangan jenazah Eril di Bandara Soekarno-Hatta.

Sigit mengungkapkan bahwa pengamanan akan dibagi menjadi tiga area, yaitu rute kedatangan dan ke luar bandara, lokasi kedatangan, dan area parkir.

"Personel keseluruhan ada 120 orang, dan nanti ada tiga area yang akan diamankan oleh jajaran Satlantas kami, Polda Metro Jaya, dan juga Polda Jabar," ujar Kapolres saat dikonfirmasi.

Polresta Bandara Soetta pun telah melakukan koordinasi dengan Angkasa Pura 2 dan Kasat PJR Direktorat Polda Jawa Barat. Hal itu dilakukan agar alur dari bandara sampai wilayah Jawa Barat untuk pemulangan jenazah Eril tanpa kendala.

Hasil koordinasi itu menunjukkan pihak Angkasa Pura II akan menjemput jenazah dari landasan pacu. Pihak Kementerian Luar Negeri akan melakukan serah terima ke keluarga saat berada di Cargo Lounge. ● lus